

Nachruf



Am 13.06.2014 verstarb nach kurzer schwerer Krankheit **Frau Gisela Geier** im Alter von 74 Jahren.

Durch ihre Hilfsbereitschaft und vielen ehrenamtlichen Tätigkeiten war Frau Geier in Mutterstadt bekannt. So war sie von 1985 bis 1993 bei der TSG Mutterstadt teilweise als Schriftführerin und zweite Vorsitzende tätig.

Im Dezember 1999 gründete sie die Diabetiker-Selbsthilfe-Gruppe Mutterstadt. Gruppensprecherin und Organisatorin war sie bis heute. Im Bezirk „Pfalz“ des Deutschen Diabetikerbundes fungierte sie als Delegierte der „Sprecherversammlungen“.

Seit September 2008 war sie Mitglied und Schriftführerin im Seniorenbeirat der Gemeinde Mutterstadt.

Am 7. November 2013 wurde ihr aufgrund ihrer vielseitigen ehrenamtlichen Tätigkeiten die Ehrennadel des Landes Rheinland-Pfalz verliehen.

Wir werden Frau Geier stets in Ehren gedenken. Unser Mitgefühl gilt den trauernden Familienangehörigen.

(Amtsblatt vom 26. Juni 2014)